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KUNST IM SCHLOSS 2023


PAPERWORKS
Skulptur aus Papier und Pappe
23. April – 22. Oktober 2023


2023 führt das Kunstmuseum sein jährliches Gastspiel im Museum Schloss Hellenstein fort. Nachdem in den Vorjahren Werkschauen zu Skulpturen aus Metallen und Holz Einblicke in zwei konträre bildhauerische Materialien gewährten, stehen in der dritten Ausstellung der Reihe zwei weitere Werkstoffe im Zentrum: Papier und Pappe.

Die Werkschau in der Schlosskirche und im Obervogteisaal umfasst rund 18 künstlerische Positionen, mit denen die Vielfalt des Mediums illustriert werden soll. Diese reicht von kleinen hin zu raumgreifenden Gebilden, von selbstgeschöpften Papieren hin zu Industriematerialien und von abstrakten hin zu detailliert ausgearbeiteten, gegenständlichen Skulpturen.

In ihrer Gesamtheit zeigen die ausgestellten Werke das breite Spektrum an Gestaltungsmöglichkeiten. Im Gegensatz zu etwa Metallen ist Papier leichter verfügbar, platzsparend und kostengünstig. Es ist nicht einmal schweres Gerät notwendig, um es zu bearbeiten. Falten, knüllen, reißen, kleben, vernieten und schichten entlockt dem alltäglichen Material immer neue Erscheinungsformen. 

Das Thema eignet sich auch deshalb für eine Ausstellung in Heidenheim, da hier die Geschichte der industriellen Papierproduktion ihren Anfang nimmt und durch die Firma Voith in der Stadt an der Brenz noch immer Geschichte geschrieben wird. Zeit einmal zu zeigen, dass mit Papier nicht nur Geschäfte, sondern auch Kunst gemacht werden kann.

Künstler*innen:
[bookmark: _GoBack]Elisabeth Bader, Lore Bert, Max Boström, Claudia Borowsky, Josef Bücheler, Martin Creed, Jeroen Cremers, Alexandra Deutsch, Goekhan Erdogan, Angela Glajcar, Inkyu Park, Franklin Pühn, Martin Spengler, Herbert Stattler, Young-jun Tak, Andreas von Weizsäcker, Andrea Wolfensberger











PAPERWORKS
Skulptures Made from Cardboard and Paper


In 2023, the Kunstmuseum will continue its annual guest exhibition at Museum Schloss Hellenstein. After previous exhibitions of metal and wood works, which provided insights into two contrasting sculptural materials, the third exhibition in the series will focus on two further materials: paper and cardboard.

The exhibition in the Schlosskirche and in the Obervogteisaal comprises around 20 artistic positions, which are intended to illustrate the diversity of the medium. These range from small to room-sized structures, from self-made paper to industrial materials and from abstract to detailed, figurative sculptures.

In their entirety, the exhibited works show the broad spectrum of artistic possibilities concerning paper and cardboard. In contrast to metals, for example, paper is easily available, space-saving and inexpensive. You don't even need heavy equipment to work with it. Folding, crumpling, tearing, gluing, riveting and layering elicit ever new manifestations from this everyday material.  

The topic is also perfect for an exhibition in Heidenheim, as this is where the history of industrial paper production began, and history is still being written by the Voith company in the town on the Brenz. It is time to show that not only business but also art can be made with paper.

Elisabeth Bader, Lore Bert, Max Boström Claudia Borowsky, Josef Bücheler, Martin Creed, Jeroen Cremers, Alexandra Deutsch, Goekhan Erdogan, Angela Glajcar, Harald Klingelhöller, Inkyu Park, Franklin Pühn, Martin Spengler, Herbert Stattler, Andreas von Weizsäcker, Andrea Wolfensberger
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Obervogteisaal im Museum Schloss Hellenstein
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Schlosskirche im Museum Schloss Hellenstein
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